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白酒市盈率怎么查—五粮液股票的前景怎么样，可否长线
这只股票。-股识吧

一、五粮液股票的前景怎么样，可否长线这只股票。

1、目前一线白酒利空消息不断，五粮液股价已经腰斩，但是我感觉公司成长性并
没有受到多大影响：请您说出公司近十年的净利润增长率是多少？如果您不能回答
，五年的也行，如果五年的也不能回答，您是怎么判断其成长性的呢？2、考虑到
不利的基本消息面，请问现在是否已经到达相对的底部：既然您是准备长线价值投
资，您就不能按照技术分析者的思路去考虑问题，只有技术分析者才会去判断股价
的底部或顶部在那里。
价值投资者只考虑公司的内在价值和未来可能的盈利预期。
3、可否长线价值投资五粮液股票：本人对白酒行业并不感兴趣，因为不懂其盈利
模式。
仅就个人目前的经验进行一点粗略的分析，供您参考。
从五粮液近四年的盈利情况判断，这的确是一家很优秀的公司，综合考察该公司目
前的经营情况，可以说是风光无限，完全可以作为一个值得长线投资的品种。
4、五粮液去年分红10股派5元，几乎是每年提升一倍分红，照这样的趋势一直发展
下去，多少年收回成本：花无百日红、人无千日好。
不能简单地类推未来的高分红比例。
一般收回成本的年限是以市盈率的多少来衡量的，目前五粮液的动态市盈率为8.8
倍，也就是说，如果该公司一直维持这一市盈率比例不变，你今日买进该股，8.8
年之后就可收回成本。
个人愚见、仅供参考。

二、白酒股是不是有重大利空，为什么会出现持续大跌呢？

按照近期白酒的走势，白酒股确实凉凉了，筹码松动了，资金出逃了，白酒股就跌
了。
当然白酒股真的是否凉凉了，针对这个问题对于还持有白酒股的投资者是最想知道
的，下面针对这个问题分两个角度进行详细分析。
（1）白酒股虽然出现集体下跌，出现三连跌，大家有没发现除了酒鬼酒出现恐慌
杀跌，有超大资金抛压导致跌停之外，其他的白酒股并没有恐慌，只是出现小幅下
跌，下跌力度不大。
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从这里可以说明一个问题，白酒股经过三连跌后筹码松动的该出得出了，接下来白
酒肯定会有抄底资金入场的。
说白了就是白酒股短期还有希望，还会有反攻拉升，短期不会马上凉凉。
白酒股短期不会持续下跌，更不会马上凉下来的，理由有以下几点：其一，白酒股
各大机构还没有出完货；
其二，白酒股还有资金和人气抱团，不会马上凉凉的；
其三，白酒股有抄底资金入场，机构也还会有反攻拉升，再次诱多。
所以这三大理由就是我个人认为，虽然白酒股集体下跌，但短期还不会凉，短期还
有拉升的行情，持有白酒股的稍安勿躁。
（2）但如果从中长期看白酒股，我认为白酒股确实要凉了，要知道白酒股自从202
2年1月以来，白酒股已经走了五年大牛，白酒股平均涨幅已经翻几倍了。
随着白酒走了五年的牛市，抱团资金疯狂炒作之后，已经把白酒推高到天上了，已
经涨出泡沫了，既然白酒有泡沫，接下来市场一定会让白酒股实现价值回归。
比如酒鬼酒市盈率134倍的估值，山西汾酒市盈率114倍的估值，就看白酒头部股，
贵州茅台和五粮液的估值在57倍，同样有所高估了。
竟然白酒股存在泡沫了，中长期白酒股一定会出现挤泡沫的走势，一旦白酒股出现
挤泡沫，走价值回归的时候，部分泡沫白酒要凉了。
要知道A股市场风格会转变的，过去五年A股喜欢喝酒，不代表未来五年A股还会
继续喜欢喝酒。
所以按此推测，白酒股一旦等抱团资金出逃后，白酒股恐怕就会失去价值。
综合以上两个方面进行分析得知，白酒股短期还不会凉，还会有反攻拉升的；
但从长远的眼光预测，白酒股后市会慢慢会凉，抱团资金撤离之后，白酒股就真凉
。
还持有白酒股的散户，接下来要怎么操作？随着近期白酒股连续下跌，在高位进场
的散户已经被套了，或者说已经坐了过山车，从赚钱的变成亏钱了，很多散户已经
套在白酒里面，现在非常迷茫了。
根据白酒股的走势来看，白酒股已经三连跌了，还持有白酒股散户，操作分两个阶
段：第一，短期可加仓做T，或者加仓后等反弹高抛。
第二，后面白酒股只要有高点就是高抛的机会。
意思就是白酒股近期会有反弹拉升，散户们可以在此时做低吸加仓做波段，白酒股
一定会有反攻的，加仓等反攻逢高抛。
但对白酒股的总体操作方向是高抛，有拉升就逢高出，不留恋在白酒股了，逢高出
局白酒潜伏一些山底的价值蓝筹股会更好。
最后奉劝散户们，白酒已经高高在上，已经出货阶段，不要做最后的接盘侠，不然
进入只会被收割的，珍惜自己的钱财，对自己的钱财负责。
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三、新浪显示的市盈率与股票软件显示的市盈率有出入！！！！
！

应该是对每股盈利的计算不同有的计算市盈率时，会用第三季度的报表数字，除以
3，再乘以4，得到全年估计的盈利，然后计算市盈率；
新浪是用的这种方法有的是用半年报的盈利，除以2，乘以4，得到全年估计的盈利
，然后计算市盈率；
大智慧用的是这种方法还有的就是用去年报表的盈利，直接计算市盈率，这种方法
似乎就是静态市盈率的定义了

四、贵州茅台销售和利润增长放缓 为什么不降价

确实，从贵州茅台集团2022年6月份的报告来看，虽然总的营业收入在上升，但营
业利润和净利润都有略微的下降。
虽然现在国内整体宏观经济运行良好，但白酒行业到目前为止也处在调整期之中，
可以说，贵州茅台集团的股票确实是在逆势上涨，不但是从股价，从历史市盈率来
看也是如此。
但事实上股价与公司以及宏观经济、业内情况的关系一直都很暧昧，倘若广大的投
资者趋于看好贵州茅台，那么股票逆势上涨也在情理之中。
但这并不意味着现在买入是一个明智的选择，毕竟股价的波动难以预测。
坦白说我不知道它的股票为什么不降价，但我很清楚，结合基本面来看，白酒行业
还处于调整期，公司的经营业绩略有下降，而股价却比之前还要高得多，这也就意
味着股票被高估了，不适合买入。
如果基本面保持不变而股价下跌到一定程度可以考虑买入或者基本面变好而股价没
有上涨太多也可以买入，当然了，这只是我的个人看法，仅供参考。

五、[转载]转：为什么美国股市给予啤酒、烈酒龙头二十多倍的
市盈率呢？(

全球最大的啤酒企业安海斯-
布希英博市值超1000亿美元，最大的烈酒龙头企业帝亚吉欧市值600亿美元。
当下，茅台市值2000亿元，着眼于未来，中国的龙头酒企茅台会做到多大市值呢？
若以十年五倍股计算，茅台市值将会是10000亿元，十年十倍计算，市值将会达到2
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0000万亿元，究竟达到达不到呢？这真有点考量人的想像力。
注：美国股市是非常成熟的股票市场，大盘蓝筹股普遍是5 -- 15倍的市盈率，但啤
酒、烈酒的龙头企业股票却都给予了二十多倍的市盈率，为什么呢？
全球最大的啤酒龙头企业 -- 安海斯-
布希英博，市值超过一千亿美元，市盈率为二十一倍左右；
全球最大的烈酒龙头企业 -- 帝亚吉欧，市值六百亿美元左右，股价稳步上扬而且
创了历史新高，市盈率在二十三倍左右，估值超过了A股中的贵州茅台、五粮液。
日常食品、饮料的消费龙头企业股票，估值远低于啤酒、烈酒龙头的市盈率，为什
么啤酒、烈酒龙头在美国股市中却能给予科技股的估值呢？ 很简单，啤酒、烈酒
是快消品，行业集中度高，人均消耗量大，而且产品不仅仅卖到了世界各国，还能
经常提提价，所以估值不低。
相对于美国股市中的啤酒、烈酒龙头企业股票，国内的白酒企业股票的估值甚低，
但成长远远优异于海外的啤酒、烈酒龙头企业！ 看着美国股市中的啤酒、烈酒龙
头企业股票的估值，您如果说国内白酒企业股票的估值过高，我想您连价值投资的
门也没有进！ 如果您是一位投机者，常可以原谅，因为您根本不懂估值！ 如果您
自称是一位价值投资者，就不可原谅，因为您连价值投资的门也没有进，小学生的
水平也没有！ 价值投资？ -- 古易

六、国企酒业股票上市市盈率会有多少倍

确实，从贵州茅台集团2022年6月份的报告来看，虽然总的营业收入在上升，但营
业利润和净利润都有略微的下降。
虽然现在国内整体宏观经济运行良好，但白酒行业到目前为止也处在调整期之中，
可以说，贵州茅台集团的股票确实是在逆势上涨，不但是从股价，从历史市盈率来
看也是如此。
但事实上股价与公司以及宏观经济、业内情况的关系一直都很暧昧，倘若广大的投
资者趋于看好贵州茅台，那么股票逆势上涨也在情理之中。
但这并不意味着现在买入是一个明智的选择，毕竟股价的波动难以预测。
坦白说我不知道它的股票为什么不降价，但我很清楚，结合基本面来看，白酒行业
还处于调整期，公司的经营业绩略有下降，而股价却比之前还要高得多，这也就意
味着股票被高估了，不适合买入。
如果基本面保持不变而股价下跌到一定程度可以考虑买入或者基本面变好而股价没
有上涨太多也可以买入，当然了，这只是我的个人看法，仅供参考。

                                                  页面 4 / 6



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

七、如何选出一只可以长期投资的股票

一、公司有竞争优势 有些投资者在选择股票进行投资时，通常只关注股价的高低
，其实我们更应该关注的是企业是否具有竞争优势。
有竞争优势的公司，往往具有超出行业同等水平的盈利能力。
从长期投资的角度来看，也就意味着更大的获利空间。
价值投资者但斌一直以来都是贵州茅台的忠实投资者，自2003年开始，如今已经持
有贵州茅台十几年的时间，在大盘经历牛熊的大起大落时，贵州茅台却保持着相对
稳健的走势，作为中国顶级白酒
的代表，其在市场的稳固地位，决定了其股票的吸引力及长期投资价值。
二、所处行业有发展前景 公司所处行业发展前景决定了公司未来的发展空间。
选择长线投资的股票，所处行业要符合国情需要，符合政策支持的方向。
所以我们要做的就是关注政策动向，结合行情的发展和个股时机情况分析后，再进
行选股。
三、选择细分行业龙头股 龙头公司是一个行业里的标杆性企业，通常情况下，龙
头股具有先于板块启动，后于板块回落的特性，安全性高，可操作性强。
但一般行业龙头股盘子都比较大，且受到大资金的关注，很难出现好的长线投资机
会。
所以我们可以选择细分行业的龙头股进行投资。
四、市盈率（PE）和市净率（PB）
这两个指标是判断股价估值的硬性指标，通常是越小越好。
市盈率低，则表示投资者可以用相对低的价格买入，但市盈率低通常也意味着市场
对股票的预期低，所以要结合公司业绩、未来收益等情况具体分析。
市净率越低，股票投资价值越高，这个指标对于重资产企业更具参考价值，但需注
意的情况是，当公司出现资产折旧亏损的情况时，也可能使市净率变低。
五、股东户数
通常情况下，股东户数减少，意味着人均持股量增加，股价后期上涨概率大；
如果股东户数明显增加，则可能是主力在出货，散户开始接盘使得股东人数增加，
或者是某只股票价值被发现后的抢筹，这时已经没有太多长线投资的价值。
六、在相对低位买入 并不是投资发展好的企业就一定会获得好的回报，长线投资
的前提是在一个相对低位的价格买入，只有相对低的成本才能保证一定的获利空间
，也才能让投资者更有持股的耐心。
七、长期投资并不意味着长捂不动 在长线投资的过程中，投资者关心的是公司业
绩的增长以及股价的上涨，而只有坚定的投资理念以及足够的耐心，才能获得长线
收益。
但这并不以为这买入后就长捂不动，一旦股价走高，达到理想价位，或者公司基本
面出现变化，就应该及时卖出，把握住收益，控制住风险
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